

Fraktion B'90/Die Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Dr. Alice Beining
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Boris Schwartz

22.1.2025

Endlich Beleuchtung am Freizeitgelände Wiesentfeller Straße

Der Bezirksausschuss 22 hatte mit Anträgen und Anfragen (18.1.2023, 17.5.2023 und 14.7.2021) immer wieder eine Beleuchtung bis in die Abendstunden am Freizeitgelände Wiesentfeller Straße gefordert.

Im Stadtratsbeschluss vom 13.6.2023 (Vorlage 20-26 V 08755) ist u.a. festgehalten, dass

- Bei der Neuanlage, Sanierung oder Aufwertung von Jugendspieleinrichtungen zukünftig grundsätzlich die Ausstattung mit einer Beleuchtung geprüft und ggf. im Rahmen der jeweiligen Projektbeschlüsse zur Genehmigung vorgelegt wird.
- Das Baureferat beauftragt wird, nach erfolgter Personalzuschaltung und Anerkennung der Finanzmittel, die Planung und Realisierung der Beleuchtung der vorgeschlagenen 21 Anlagen zu beginnen.

Die beiden Anlagen in unserem Stadtbezirk Wiesentfeller Straße und Skatepark Freiham sind Teil der vorgeschlagenen 21 Anlagen.

Vor einigen Jahren ist die Anlage Wiesentfeller Straße mit Städtebaufördermitteln ausgebaut worden und erfreut sich sehr großer Beliebtheit.

Während der Bauarbeiten wurde damals mitgeteilt, dass – in weiser Voraussicht – bereits Leerrohre für eine spätere Beleuchtung verlegt wurden.

Es ist deshalb davon auszugehen, dass sich die Kosten in einem überschaubaren Rahmen bewegen werden.

Für die bauliche Durchführung sollte nur noch das Ergebnis der Evaluation „Im Gefilde“ abgewartet werden.

Antrag:

Nach dem vorliegenden positiven Ergebnis der Evaluation fordert der Bezirksausschuss 22 den Freizeitpark Wiesentfeller Straße vorrangig und zeitnah zu beleuchten. Zusätzlich ist zu prüfen, ob dort ein öffentliches WLAN eingerichtet werden kann.